
Viktoria 1889 Berlin
Beitrag von „hacklberry“ vom 28. Mai 2018, 16:10

Zumal bei Viktoria spätestens beim Drittligaaufstieg auch die Stadionthematik auf die Agenda
käme. Eine Fanbasis, geschweige denn Szene, ist quasi nicht vorhanden. Dafür eine ziemlich
ordentliche Jugendabteilung.

Hier noch ein Artikel aus der B.Z.:

https://www.bz-berlin.de/berli…ner-fussballklub-viktoria

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/20684-viktoria-1889-berlin/?postID=2604695#post2604695

https://www.bz-berlin.de/berlin-sport/mehr-berlin-sport/kauft-china-milliardaer-berliner-fussballklub-viktoria
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20684-viktoria-1889-berlin/?postID=2604695#post2604695

